

南梨乡子

南条っ子は 進んで学ぶ子 思いやりのある子 カいっぱいやりぬく子 南条小学校だより H31.3.22

No. 61 最終号

目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成



○ 4,5年生 H30前期児童会役員立会演説会・選挙

3月15日(金)に、4、5年生が音楽室に集まって、平成31年度前期児童会立会演説会を行いました。進行は選挙管理委員会が務め、6年児童会長立候補6名、副会長立候補5名、5年副会長立候補4名とその推薦者が、演説を行いました。立候補者は、「あいさつ運動のこと」、「学校生活のこと」など、それで即の思いを、推薦者は、推薦理由を立派に入るなさんも真剣で、とても立派でした。全員の演説が終わった後で、選挙管理委員から諸注意があり、教室に戻って投票を行いまし



た。その日のうちに集計され、結果はお昼の放送で発表されました。



〇 なかひま 畑の野菜の後始末

3月19日(火)に、畑で大きくなた野菜を始末しました。茎が大きく太くなっていて、鎌でもなかなか切り取ることができず、取り除くのに大変苦労していました。



〇 全校 3学期終業式、修了式

3月22日(金)に、3学期の終業式と修了式を行いました。1年間を振り返り、「あいさつをしっかりしましょう。」「不思議と思うことを大切にしましょう。」「お友達と仲良くしましょう。」など、今まで全校集会などで話してきた内容を再確認しました。明日から、春休みになりますが、交通事故等には気をつけて新学期には、また元気な姿を見せてください。1年間ありがとうございました。